



León, 26 de octubre de 2016

Diez pide una reunión con Herrera para explicarle la importancia de Torneros

- **El portavoz del PSOE califica de burla que seis años después de firmarse el convenio, la Junta no valore la plataforma**
- **“Un estudio de viabilidad ahora es confirmar nuestra denuncia de discriminación y agravio”, recalca**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, ha solicitado oficialmente una reunión con el presidente de la Junta para explicarle la importancia que para el desarrollo de León tiene la plataforma logística de Torneros dado que, seis años después de la firma del convenio de desarrollo de esta infraestructura, el Ejecutivo Autonómico siguen sin valorarla.

“Parece increíble que la plataforma logística no entre en ninguno de los planes de desarrollo de la Junta, que una vez tras otra la haya descartado como eje de desarrollo y una vez tras otra haya ninguneado esta infraestructura a la hora de solicitar financiación. Es evidente que el alcalde de León no ha tenido interés en llegar hasta el presidente para darle esta información y explicarle lo importante que Torneros es para León”, apuntó Diez.

El portavoz socialista remitió un documento al presidente de la Junta en el que le recuerda que en julio de 2010 la institución que él presidía ya firmó un convenio de colaboración con el Ministerio de Vivienda para el desarrollo de la plataforma en la que se preveía una inversión de 80 millones de euros para la



creación de más de 3.000 empleos. En esa firma, recuerda José Antonio Diez, estaba el entonces consejero y ahora alcalde y procurador Antonio Silván.

"Seis años después de esa firma, tras debatir una PNL del PSOE sobre la importancia estratégica de Torneros o tras aprobar una moción instando al Gobierno de España a la búsqueda de fondos europeos para su desarrollo a través del mecanismo Conectar Europa, descubrimos que la Junta está comenzando a realizar el estudio de viabilidad de la plataforma, estudio cuya ausencia no impidió a la Junta remitirlo a la UE para su financiación en el caso de Burgos y Salamanca, o que el presidente no la introduce, ni de palabra, en la red de desarrollo logístico. Parece, como hemos dicho en muchas ocasiones, una burla a León y los leoneses", apuntó Diez.

El representante del PSOE precisó que "el hecho de que ahora se vuelva a cuestionar la viabilidad de esta plataforma, mientras la Junta sigue apostando y así lo dicen todos los estudios por el eje de Burgos, Palencia y Valladolid, confirma que la discriminación y el agravio que siempre hemos denunciado desde el PSOE de León es real". Diez recordó que espera que este estudio de viabilidad no sirva de argumento para postergar aún más su desarrollo teniendo en cuenta, demás, que el Mecanismo Conectar Europa finaliza en 2020. "Herrera, antes Silván y ahora Quiñones solo están buscando excusas para no cumplir con ese compromiso con los leoneses y con su desarrollo. Sigue siendo esencial, y así lo reitero, como la oportunidad más viable de crear empleo y desarrollo en León", precisó Diez.